

Mesdames, Messieurs,

C'est pour moi, toujours le même plaisir que de frapper officiellement les 3 coups de ce festival de théâtre de Camiers. C'est devenu une tradition à laquelle nous tenons tout particulièrement. Comme vous le savez, l'action culturelle, sous toutes ses formes, constitue, à mes yeux, une priorité. Car la culture, au-delà des modes, au-delà des humeurs politiques, reste le ciment le plus sûr d'une société.

« La culture, affirmait un fin lettré dont j'ai oublié le nom est ce qui reste lorsque tout à disparu. » La culture est le lieu d'enrichissement des femmes et hommes entre eux, le terreau de ce vivre ensemble auquel nous sommes si attachés.

C'est pourquoi, je veux ici insister sur ce point qui me tient à cœur, car investir dans la culture, c'est agir au service de la cohésion sociale, de l'intégration mais aussi de la prévention. Ce superbe festival de spectacle vivant qui vous sera présenté durant toute cette semaine, c'est pour notre commune une certaine façon de rayonner, c'est aussi et avant tout, un grand moment d'émerveillement, de rire et d'échanges dans un esprit convivial. Je voudrais vous dire, mes chers amis, une pièce de théâtre, ce n'est pas un rêve que l'on raconte, mais un rêve que nous faisons tous ensemble.

Cette fois encore, l'édition 2013 réserve à tous les amoureux du spectacle vivant de grands moments d'émotion. Elle célébrera également un événement tout particulier : en effet, ce vendredi, la prestation fournie par la troupe intégralement Camiéroise « Les Toqués », donnera la preuve irréfutable d'un événement attendu, parce que producteur d'originalités et de dons artistiques.

Je signale d'ailleurs que les « Toqués », dont la réputation dépasse déjà les frontières de notre commune se produiront dans cette même salle Ste Gabrielle le 10 juillet prochain, en septembre à l'IDAC devant nos petits malades, pour les pensionnaires de la Maison de retraite, mais aussi le 5 octobre dans le cadre du festival des 3 pays. Le lieu n'étant à ce jour pas défini, nous vous ferons passer l'information dès sa parution.

Je puis vous dire, Mesdames et Messieurs que pour nous, élus, la vocation première de ce festival, c'est tout d'abord de favoriser l'émergence des artistes, les soutenir, les accompagner, c'est aussi les révéler aux yeux des spectateurs. Vous l'aurez compris, ce superbe programme a été créé par une seule volonté : celle de donner à ce spectacle culturel une place de choix dans notre commune durant toute cette semaine.

Ce festival se veut à l'image de l'esprit qui anime la Municipalité pour agir au quotidien, c'est-à-dire, généreux, solidaire, convivial, au service de tous nos administrés sans exception. Il a été minutieusement préparé et mis en scène par Mathilde, notre formidable actrice et réalisatrice, talentueuse pédagogue de surcroît qui a l'art d'inculquer son savoir à ses élèves. Vous aurez l'occasion de vous en apercevoir ce vendredi. Chaque spectateur y trouvera un vrai plaisir. Je pense qu'elle mérite amplement vos applaudissements.

Ceci étant dit, je voudrais profiter de cette tribune pour remercier tous les partenaires qui ont œuvrés et préparés activement à ce grand rendez-vous culturel. Les organisateurs,

les artistes, les différents services municipaux, les bénévoles, sans vous oublier vous, chers spectateur, votre présence est à coup sûr, un véritable encouragement pour tous ces artistes qui évolueront au cours de ce festival.

Chacun dans son domaine, aura contribué à faire de ces rencontres, de grands moments de qualité, de grands moments de bonheur dont nous avons tous besoin dans ce monde difficile et à mes yeux, trop souvent intolérant.

Dans un monde où la culture ouvre l'esprit, interroge, remet en cause, aiguise la curiosité, la menace du danger des fanatismes s'éloigne car les fanatiques ne veulent pas d'un monde apaisé, d'un monde réfléchi, et ne prospèrent que dans le désordre. C'est peut-être pour toutes ces raisons, que nous sommes si attachés à la culture.

Pour conclure mon propos, je voudrais dire aussi que la ville de Camiers est fière d'accueillir ces artistes, ils le savent, ils sont ici un peu chez eux, ils peuvent revenir quand ils le veulent, ils seront toujours les bienvenus. En tout cas, qu'ils sachent qu'au cours de leurs représentations, ils donneront au théâtre une place privilégiée. Plus que jamais, je crois à l'utilité sociale des artistes : pour tout cela, je serai toujours aux côtés de ce festival.

Merci à vous

Jacques JUPIN